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TOP 18 Grundsatzbeschluss zur Errichtung einer Photovoltaik-
Freiflächenanlage in Homburg-Einöd 

 
Herr Frank Barbian, Geschäftsführer der Stadtwerke Homburg, stellt das Vorhaben 
vor. 
 
Als einzige Fraktion lehnt die AfD das Projekt aus grundsätzlicher Sicht ab. Unter 
anderem bringt RM Markus Loew vor, dass es noch gar keine saisonalen Stromspei-
cher dafür gebe und viele Auswirkungen von großen PV-Freiflächenanlagen noch 
unklar seien. Als Beispiel nennt er u. a. die Wärmeinsel-Effekte. Zudem sieht er es 
kritisch, dass 130.000 qm Freifläche, welche zum Teil landwirtschaftliche Vorrang-
fläche sei, verspiegelt werde.  
 
RM Wiebelt regt an, zusätzliche Flächen vorzusehen, um dort nachträglich Batterie-
speicher installieren zu können. 
 
Beschluss:  

Es wird der Grundsatzbeschluss zur Errichtung einer Photovoltaik-Freiflächenanlage 
in Homburg-Einöd gefasst. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mehrheitlich beschlossen (6 Gegenstimmen AfD) 
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